

📅 27.11.2013

BÜRGERBETEILIGUNG

Mehr Bürger stellen Petitionen an den Landtag

Die Zahl der Bürgeranfragen an den Landtag ist deutlich gestiegen. Rund 3.800 sogenannter Petitionen richteten Baden-Württemberger von Mai 2011 bis Ende Oktober 2013 an den zuständigen Ausschuss im Landtag, teilte Beate Böhlen, die Vorsitzende des Petitionsausschusses, mit. Somit sei die Zahl im Vergleich zum gleichen Zeitraum der vorherigen Wahlperiode um neun Prozent gestiegen. «Dieses Plus dürfte auch auf die 353 Online-Petitionen zurückzuführen sein», erklärte Böhlen. Bei den meisten Anfragen ging es laut Böhlen um Bausachen. Die Erfolgsquote lag bei knapp 20 Prozent.

Pressemitteilung des Landtags

Quelle:

dpa/lsw

#Bürgerbeteiligung

Link dieser Seite:

<https://beteiligungsportal.baden-wuerttemberg.de/de/service/pressemitteilung/pid/mehr-buerger-stellen-petitionen-an-den-landtag>